

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく
～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～
旭市立中和小学校 令和5年12月15日 NO. 14

あと1週間で冬休みです。



12月に入ると、1日1日がとても早く感じます。12月も学校では様々な行事があり、学習が展開されています。児童にとっては、冬休みまであと1週間です。

そんな中、心配な出来事もありました。県道を歩いている下校中の児童の様子を車中から撮影するという事件がありました。集団での下校中であり、声をかけられるなどはありませんでしたが、児童にとっては怖い体験となってしまいました。児童の安全な登下校については、今後も気を付けていきたいと思えます。保護者の皆様も見守りをお願いします。

年末まで様々な行事・学習が行われました。

デジタルな時代に生きる

2年生 算数「かけ算」授業 「かけ算」の学習は九九を暗記することだけでなく、かけ算のしくみやきまりも学習します。7日、難しい9の段の学習の様子を旭市教育委員会指導主事に参観していただきました。「9の段の答えの一の位は1ずつ減っているよ。十の位は1ずつ増えているよ」とたくさんの発見があり、積極的な発表が見られ、タブレットも活用した充実した授業でした。



5年生 算数「四角形の面積」授業 「台形」の面積を求める授業を展開しました。この授業は、タブレットの積極的な活用を盛り込んだ授業で、旭市教育委員会等から複数の方が参観に来ました。5年生は、台形の図を分解したり、1部を移動したり、二つ組み合わせたり、まるでノートで作業するかのように、タブレットの画面上にある図形を操作していました。児童の技能と新しい学習スタイルに驚きました。

12月5・6日には、「ちばっ子未来デザインシート」という千葉県独自のテストも3・4・5・6年生を対象に行われました。こちらも、すべてがタブレットを操作しながらのテストでした。紙ベースのテストからデジタルスタイルのテストへと、時代は大きく動いていることを実感しました。

1枚の写真から個人情報流失！……SNSの恐さを実感「情報モラル教室」

SNSに何気なく投稿した1枚の写真から、どのような個人情報が出るか、その結果、どのような事件に巻き込まれることがあるかを、事例を交えながらわかりやすく学習しました。子供たちからは、驚きの声があがっていました。スマートフォンやタブレットだけでなく、ゲーム機でも通信ができる時代です。利便性だけでなく、そこに隠された恐さも十分理解してほしいです。各家庭でもルールを決めての使用をお願いします。



5・6年 情報モラル教室

劇団あとむ 「あとむの時間はアンデルセン」



12月12日、「劇団あとむ」の9名の俳優（Atomic Wonder`s）が来校、体育館は劇場に代わりました。アンデルセンの「パンをふんだ女の子」「とうさんのすることはみんなよし」という2つのお芝居。「歌」「パントマイム」「手話」「アニメイム」などたくさんの要素を盛り込んだステージを見せていただきました。「アニメイム」とは「アニメーション」と「パントマイム」の造語です。途中、児童もステージに登場し、大盛り上げの鑑賞会となりました。児童の感想を紹介します。

劇にしても、アニメイムにしても、演じる人のチームワークがすごいなと思った。

ジャンプしたり、人を肩に乗せて歩いたり、運動神経が抜群な人たちだと思った。

演じている人自身が笑顔いっぱい、見ている私たちも笑顔になって、楽しくなって、とても楽しかった。

「劇団あとむ」の公演は、歓声や笑い声があふれていて、児童にとって驚きと気づきの連続で、あっという間に時間が過ぎてしまいました。本当に素敵な公演でした。

高校生と花植え「花いっぱい運動」



旭農業高校園芸科の生徒16名が来校し、花いっぱい運動に協力してくれました。一人1プランターの花植え作業（パンジー・葉牡丹）は、小学生にはかなり重労働で、難しい部分も多いのですが、



高校生が優しく教えてくれたり、土を配ってくれたりして、作業は大変順調に進みました。プランターには、地域の方々への感謝の気持ちを書き込んだプレートも添えられ、白寿園、市民センター、幽学記念館をはじめ、見学活動でお世話になった商店やこども110番の家等に配布しました。今年も、この花が地域と学校（中和っ子）をつないでくれます。

その他の活動 1、2、3年生も楽しい学習がいっぱいありました。



1・2年 さつまいも料理



1・2年学区探検協高神社へ



3年 社会科見学(警察・消防)